

TOURNOI DE ZONE N°3 – SNOOKER BILLARD CLUB PERIGOURDIN

JANVIER 2019

Une importante compétition de Snooker a eu lieu ce week-end au Billard Club Périgourdin situé au moulin du Rousseau à Périgueux.

Les meilleurs joueurs de la moitié sud de la France s'y rencontraient dans le cadre d'un tournoi de zone.

Véritable préliminaire aux Play-off et aux championnats de France, 30 compétiteurs étaient présents dont, quand même, 15 périgourdins!

Pour notre club Périgourdin, le pari est réussi: Jean Christophe Margontier a atteint la finale et s'incline devant le toulousain Fabian Monnin. A noter que Fabrice Delage a atteint la demi finale.

Globalement, un niveau de jeu très spectaculaire et la bonne ambiance qui y régnait ont fait de ce moment de haute compétition une rencontre conviviale.

Nos visiteurs ont manifesté leur satisfaction pour la qualité de l'accueil périgourdin.

La finale et les demi-finales peuvent être revues sur la [Chaine Youtube](#) et [Facebook du club](#)



BILLARD CLUB PERIGOURDIN
Chemin du moulin du Rousseau
24000 Périgueux
tél 05 53 53 52 02

